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Il Consiglio di Municipio, con lettera del 04/09/2023 (P.G. 0450932.I/2023) – si è riunito in 
seduta di convocazione unica, presso la sede del Municipio 9 (Via Guerzoni 38), alle ore 
19.30 di giovedì 7 novembre 2023 per lo svolgimento dell’ordine del giorno di seguito 
riportato. Presiede il Presidente del Consiglio di Municipio 9, Stefano INDOVINO, 
partecipano i Funzionari Giuseppina Pedata e Antonio Notarianni in qualità di Segretario del 
Consiglio. 
 

 
ORDINE DEL GIORNO 

 
 

• Interventi dei cittadini 

• Mozioni ed interrogazioni 

• Nomina degli scrutatori 

 
 

1) Surrogazione del consigliere Andrea Zorzetto e contestuale convalida dell’elezione 
della sig.ra Isabella Ferlicchia. Immediatamente eseguibile. 

2) Parere riguardo opere di urbanizzazione primaria a scomputo da realizzarsi lungo la 
via F.lli Castiglioni situata in Milano – P.I.I. “Garibaldi-Repubblica” - Torre Unipol. 
Immediatamente eseguibile. 

3) Mozione avente ad oggetto: “Richiesta di attivare il divieto al transito dei mezzi 
pesanti dal ponte ferroviario di via Padre Giuliani direzione Ugolini e da via Pianell 
direzione Ugolini”. Presentata dalla consigliera Boselli.  

4) Interrogazione del consigliere Tripicchio avente ad oggetto “Chiusura anagrafe via 
Passerini” (PROT. 30/06/2023.0356053.E.). 
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SEDUTA DEL 07/09/2023 

 CONVOCAZIONE UNICA 
 

CONSIGLIO: inizio ora 19:37-19:42 (P)                termine ora 20:48 (U) 

COGNOME NOME INCARICO ENTRATA USCITA 

PIROVANO ANITA Presidente del Municipio P U 

INDOVINO STEFANO Presidente del Consiglio P U 

ALTAVILLA RAFFAELE Consigliere P U 

BETTOLI GIORGIO Consigliere P U 

BOSELLI  MONICA Consigliere P U 

CAMPASSO LAURA Consigliere 19:53 U 

DOLGETTA GIOVANNI Consigliere A A 

ELLI TIZIANA Assessore P U 

ESPOSITO MARIO Assessore P U 

FERLICCHIA ISABELLA Consigliere 20:19 U 

FRIGENI MATTIA Consigliere P U 

GERACI MARCELLO Consigliere P U 

IPPOLITO STEFANIA Consigliere P U 

LARDIERI GIUSEPPE 
ANTONIO 

Consigliere P U 

MASI SERENA Vicepresidente del Consiglio P U 

MAZZEI CLAUDIA Consigliere P U 

MEDOLAGO ROBERTO 
GIORDANO 

Consigliere I I 

MOTTA ANDREA Consigliere P U 

PELLEGRINO MICHELE   Consigliere P U 

PLEBANI LAURA Consigliere P U 

POLLAK DESIDERIA-GIULIA Consigliere P U 

ROSSI FEDERICO Consigliere P U 

SALAMON MARCO Consigliere P U 

SCERBO VINCENZA DANIELA Consigliere P U 
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STIMOLA MICHELE 
RAFFAELE 

Consigliere P U 

SUZZANI SIMONE FILIPPO Consigliere P U 

TEZZON MATTEO 
FRANCESCO 

Consigliere P U 

TODARO RAFFAELE Consigliere P U 

TREZZI MAURO Consigliere P U 

TRIPICCHIO VITTORIO Consigliere P U 

VENA CARMINE Consigliere P U 

Legenda: P = Presente all’appello   A = Assente Giustificato   I = Assente Ingiustificato    

 U = uscita al termine della seduta  

 

Partecipa alla seduta l’Assessore municipale Mirko Mazzali. 
 

VERIFICA DEL NUMERO LEGALE 

Ore 19:42 – Si rileva la presenza di 27 Consiglieri (vedi allegato “A”), constatando che è 
stato raggiunto il numero legale e viene avviata la registrazione audio/video. 
 
Il Presidente Stefano INDOVINO confermando che è stato raggiunto il numero legale 
dichiara valida la seduta e dà inizio ai lavori del Consiglio. 
 

(si rimanda alla registrazione audio pubblicata sul sito del Municipio 9 e all’ALLEGATO D) 
 

INTERVENTI DEI CITTADINI 
Alle ore 19:42 alle ore 19:52 – Intervengono i/le Cittadini/Cittadine: Alessandro Finozzi 
(Bovisattiva), Franzoi Luigi, Laura Galletti. 

 
INTERVENTI, MOZIONI ED INTERROGAZIONI 

Dalle ore 19:55 alle ore 20:10 – Intervengono i/le Consiglieri/Consigliere: Tripicchio – Boselli 
– Presidente Pirovano – Assessore Mazzali – Todaro. 
Alle ore 20:05 viene osservato un minuto di silenzio in ricordo della scomparsa del figlio del 
Consigliere Raffaele Altavilla. 

 
NOMINA DEGLI SCRUTATORI 

Ore 20:16 - Il Presidente Stefano INDOVINO nomina quali scrutatori i/le 
Consiglieri/Consigliere: Monica Boselli – Mattia Frigeni – Simone Filippo Suzzani. 

 
RATIFICA DEI VERBALI 

Ore 20:17 - Il Presidente Stefano INDOVINO comunica che vi sono da approvare i verbali 
delle sedute n. 29 (29 giugno 2023) e 30 (20 luglio 2023). 
Non essendovi richieste di intervento, il Presidente dà per approvato i verbali in oggetto. 
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(per il dettaglio degli orari di intervento, la trascrizione degli interventi e l’esito delle votazioni si 
rimanda agli ALLEGATI B-E al presente verbale e alla registrazione audio pubblicata sul sito del 
Municipio 9) 

 
PUNTI INSERITI ALL’ORDINE DEL GIORNO 

 
PUNTO 1: SURROGAZIONE DEL CONSIGLIERE ANDREA ZORZETTO E 
CONTESTUALE CONVALIDA DELL’ELEZIONE DELLA SIG.RA ISABELLA 
FERLICCHIA. IMMEDIATAMENTE ESEGUIBILE. 
 
Il Presidente, Stefano INDOVINO, presenta il punto in discussione. 
 
Ore 20:17 – Il Presidente, Stefano INDOVINO, non essendoci richieste di intervento, pone 
in votazione la proposta deliberativa. La proposta risulta APPROVATA con il seguente esito: 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Il Presidente, Stefano INDOVINO, visto l’esito della votazione elettronica, dichiara 
APPROVATO il punto n. 1 all’o.d.g.. 
 
Ore 20:17 – Il Presidente, Stefano INDOVINO, non essendoci richieste di intervento, pone 
in votazione l’immediata eseguibilità della proposta deliberativa. La proposta risulta 
APPROVATA con il seguente esito: 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Il Presidente, Stefano INDOVINO, visto l’esito della votazione elettronica, dichiara 
IMMEDIATAMENTE ESEGUIBILE il punto n. 1 all’o.d.g.. 
 
Il Presidente invita la Consigliera Isabella Ferlicchia a prendere posto.  
Intervengono la Presidente Pirovano (20:20) – Lardieri (20:21) – Rossi (20:23) – Ferlicchia 
(20:24) – Indovino (20.26). 

PRESENTI .................... n. 28  
VOTANTI ...................... n. 28 

MAGGIORANZA........... n. 15  
FAVOREVOLI ............... n. 28  
CONTRARI ................... n.   0   

ASTENUTI .................... n.   0   

PRESENTI .................... n. 28   
VOTANTI ...................... n. 28 

MAGGIORANZA........... n. 15  
FAVOREVOLI ............... n. 28 
CONTRARI ................... n.   0  

ASTENUTI .................... n.   0  
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PUNTO 2: PARERE RIGUARDO OPERE DI URBANIZZAZIONE PRIMARIA A 
SCOMPUTO DA REALIZZARSI LUNGO LA VIA F.LLI CASTIGLIONI SITUATA IN 
MILANO – P.I.I. “GARIBALDI-REPUBBLICA” - TORRE UNIPOL. IMMEDIATAMENTE 
ESEGUIBILE. 
 
Il Presidente della Commissione 2, Andrea Motta, presenta il punto in discussione. 
 
Ore 20:27 – Il Presidente, Stefano INDOVINO, non essendoci richieste di intervento, pone 
in votazione la proposta deliberativa. La proposta risulta APPROVATA con il seguente esito: 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Il Presidente, Stefano INDOVINO, visto l’esito della votazione elettronica, dichiara 
APPROVATO il punto n. 2 all’o.d.g.. 
 
Ore 20:27 – Il Presidente, Stefano INDOVINO, non essendoci richieste di intervento, pone 
in votazione l’immediata eseguibilità della proposta deliberativa. La proposta risulta 
APPROVATA con il seguente esito: 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Il Presidente, Stefano INDOVINO, visto l’esito della votazione elettronica, dichiara 
IMMEDIATAMENTE ESEGUIBILE il punto n. 2 all’o.d.g.. 
 
 
PUNTO 3: MOZIONE AVENTE AD OGGETTO: “RICHIESTA DI ATTIVARE IL DIVIETO AL 
TRANSITO DEI MEZZI PESANTI DAL PONTE FERROVIARIO DI VIA PADRE GIULIANI 
DIREZIONE UGOLINI E DA VIA PIANELL DIREZIONE UGOLINI”. PRESENTATA DALLA 
CONSIGLIERA BOSELLI.  
 
La Consigliera, Monica Boselli, firmataria della mozione presenta il punto in discussione. 
 

PRESENTI .................... n. 29  
VOTANTI ...................... n. 29 

MAGGIORANZA........... n. 15  
FAVOREVOLI ............... n. 29  
CONTRARI ................... n.   0  

ASTENUTI .................... n.   0   

PRESENTI .................... n. 29  
VOTANTI ...................... n. 29 

MAGGIORANZA........... n. 15  
FAVOREVOLI ............... n. 29  
CONTRARI ................... n.   0  

ASTENUTI .................... n.   0  
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Alle ore 20:32 interviene l’Assessore Esposito. 

 
Ore 21:43 – Il Presidente, Stefano INDOVINO, non essendoci ulteriori richieste di intervento, 
pone in votazione la mozione che, a seguito di votazione elettronica, risulta APPROVATA 
con il seguente esito: 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Il Presidente, Stefano INDOVINO, visto l’esito della votazione elettronica, dichiara 
APPROVATO il punto 3 all’o.d.g.. 
 
 
PUNTO 4: INTERROGAZIONE DEL CONSIGLIERE TRIPICCHIO AVENTE AD OGGETTO 
“CHIUSURA ANAGRAFE VIA PASSERINI” (PROT. 30/06/2023.0356053.E.). 
 
Il Consigliere, Vittorio Tripicchio, firmatario dell’interrogazione presenta il punto in 
discussione.  
 
Dalle ore 20:38 alle ore 20:46 intervengono: Presidente Pirovano - Tripicchio 

 
 
Ore 20:48 del giorno 07/09/2023 – Il Presidente Stefano INDOVINO dichiara chiusa la 
seduta.  
 
Si dà atto che in merito alla documentazione integrale della discussione svolta nel 
corso della seduta con registrazione audio di cui al presente verbale, è reperibile 
presso il Municipio 9.  
 

IL SEGRETARIO DEL CONSIGLIO  
Giuseppina Pedata  

 
 

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO DI MUNICIPIO 
Stefano Indovino 

 

PRESENTI .................... n. 28  
VOTANTI ...................... n. 28 

MAGGIORANZA........... n. 15  
FAVOREVOLI ............... n. 28  
CONTRARI ................... n.   0 

ASTENUTI .................... n.   0 
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A  L  L  E  G  A  T  I 
DEL GIORNO 07/09/2023 

convocazione unica - ORE 19:30.00 
 

ALLEGATO A – VERIFICA DEL NUMERO LEGALE 
ALLEGATO B – VERBALE CRONOLOGICO DELLA SEDUTA 

ALLEGATO C – REPORT VOTAZIONI  
ALLEGATO D – TRASCRIZIONE 

 
 
 

ALLEGATO A 
VERIFICA DEL NUMERO LEGALE 

 
ALTAVILLA RAFFAELE P INDOVINO STEFANO P ROSSI FEDERICO P 

BETTOLI GIORGIO P IPPOLITO STEFANIA P SALAMON MARCO P 

BOSELLI  MONICA P 
LARDIERI GIUSEPPE 
ANTONIO 

P 
SCERBO VINCENZA 
DANIELA 

P 

CAMPASSO LAURA I MASI SERENA P 
STIMOLA MICHELE 
RAFFAELE 

P 

DOLGETTA GIOVANNI A MAZZEI CLAUDIA P 
SUZZANI SIMONE 
FILIPPO 

P 

ELLI TIZIANA P 
MEDOLAGO ROBERTO 
GIORDANO 

I 
TEZZON MATTEO 
FRANCESCO 

P 

ESPOSITO MARIO P MOTTA ANDREA P TODARO RAFFAELE P 

FRIGENI MATTIA P PELLEGRINO MICHELE P TREZZI MAURO P 

GERACI MARCELLO P PLEBANI LAURA P TRIPICCHIO VITTORIO P 

  POLLAK DESIDERIA-GIULIA P VENA CARMINE P 

 
Legenda : P = Presente -- A = Assente Giustificato -- I = Assente Ingiustificato  
 
 
 
PRESIDENTE DEL MUNICIPIO 

 
ANITA PIROVANO P 

 
 

 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

19:37 - Entra in aula: Vena Carmine 
19:37 - Entra in aula: Masi Serena 
19:40 - Entra in aula: Lardieri Giuseppe Antonio 
19:40 - Entra in aula: Pellegrino Michele 
19:40 - Entra in aula: Mazzali Mirko 
19:40 - Entra in aula: Altavilla Raffaele 
19:40 - Entra in aula: Tripicchio Vittorio 
19:40 - Entra in aula: Trezzi Mauro 
19:40 - Entra in aula: Geraci Marcello 
19:40 - Entra in aula: Boselli Monica 
19:40 - Entra in aula: Scerbo Vincenza 
19:40 - Entra in aula: Bettoli Giorgio 
19:40 - Entra in aula: Pollak Desideria 
19:41 - Entra in aula: Indovino Stefano 
19:41 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:41 - Entra in aula: Todaro Raffaele 
19:41 - Entra in aula: Plebani Laura 
19:41 - Entra in aula: Suzzani Simone 
19:41 - Entra in aula: Motta Andrea 
19:41 - Entra in aula: Mazzei Claudia 
19:41 - Entra in aula: Rossi Federico 
19:41 - Entra in aula: Ippolito Stefania 
19:41 - Entra in aula: Tezzon Matteo 
19:41 - Entra in aula: Stimola Michele 
19:41 - Entra in aula: Ospite 3 
19:42 - Entra in aula: Elli Tiziana 
19:42 - Interviene: Ospite 3 
19:42 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
19:42 - Entra in aula: Pirovano Anita 
19:42 - Entra in aula: Esposito Mario 
19:43 - Entra in aula: Frigeni Mattia 
19:43 - Entra in aula: Salamon Marco 
19:45 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:46 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
19:46 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:46 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
19:48 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:48 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
19:50 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:50 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
19:50 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:51 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
19:53 - Entra in aula: Campasso Laura 
19:55 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:55 - Fine Intervento: Ospite 3 



19:55 - Interviene: Tripicchio Vittorio ( Lega Salvini Premier ) 
19:55 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:00 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:00 - Fine Intervento: Tripicchio Vittorio 
20:00 - Interviene: Boselli Monica ( Lega Salvini Premier ) 
20:00 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:00 - Interviene: Pirovano Anita ( PRESIDENTE MUNICIPIO 9 ) 
20:03 - Fine Intervento: Boselli Monica 
20:03 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:03 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:04 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:04 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:04 - Fine Intervento: Pirovano Anita 
20:05 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:05 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:05 - Interviene: Mazzali Mirko 
20:10 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:10 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:10 - Interviene: Todaro Raffaele ( Forza Italia Berlusconi per Bernardo Sindaco ) 
20:10 - Fine Intervento: Mazzali Mirko 
20:16 - Fine Intervento: Todaro Raffaele 
20:16 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
 
Alle ore: 20:17 - Apertura della discussione del punto:  
1. Surrogazione del consigliere Andrea Zorzetto e contestuale convalida dell’elezione della sig.ra Isabella 
Ferlicchia. Immediatamente eseguibile. 
 
 
Alle ore: 20:17 - Chiusura della discussione del punto: Surrogazione del consigliere Andrea Zorzetto e 
contestuale convalida dell’elezione della sig.ra Isabella Ferlicchia. Immediatamente eseguibile. 
 
Votazione aperta per il punto: Surrogazione del consigliere Andrea Zorzetto e contestuale convalida 
dell’elezione della sig.ra Isabella Ferlicchia. Immediatamente eseguibile. 

Effettuata la votazione si hanno i seguenti risultati: 
Consiglieri presenti: 28 

Votanti: 28 
Favorevoli: 28 

Contrari: 0 
Astenuti: 0 

Non Votanti: 0 
Quorum: 1/2 

Esito: Approvata 
Presenti :  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Boselli Monica, Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Frigeni 
Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi Serena, Mazzei 
Claudia, Motta Andrea, Pellegrino Michele, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak Desideria, Rossi Federico, 
Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Todaro Raffaele, Trezzi 
Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine 
 
Votanti:  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Boselli Monica, Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Frigeni 
Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi Serena, Mazzei 
Claudia, Motta Andrea, Pellegrino Michele, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak Desideria, Rossi Federico, 
Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Todaro Raffaele, Trezzi 
Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine 
 
Assenti:  
Dolgetta Giovanni, Medolago Roberto Giordano 
 
Non Votanti:  



NESSUN NON VOTANTE 
 
Favorevoli:  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Boselli Monica, Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Frigeni 
Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi Serena, Mazzei 
Claudia, Motta Andrea, Pellegrino Michele, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak Desideria, Rossi Federico, 
Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Todaro Raffaele, Trezzi 
Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine 
 
Contrari:  
NESSUN CONTRARIO 
 
Astenuti:  
NESSUN ASTENUTO 
 
Proclamato l'esito della votazione viene dichiarata la votazione come approvata ODG 
 
Votazione aperta per il punto: i.e. Surroga 

Effettuata la votazione si hanno i seguenti risultati: 
Consiglieri presenti: 28 

Votanti: 28 
Favorevoli: 28 

Contrari: 0 
Astenuti: 0 

Non Votanti: 0 
Quorum: 1/2 

Esito: Approvata 
Presenti :  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Boselli Monica, Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Frigeni 
Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi Serena, Mazzei 
Claudia, Motta Andrea, Pellegrino Michele, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak Desideria, Rossi Federico, 
Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Todaro Raffaele, Trezzi 
Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine 
 
Votanti:  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Boselli Monica, Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Frigeni 
Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi Serena, Mazzei 
Claudia, Motta Andrea, Pellegrino Michele, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak Desideria, Rossi Federico, 
Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Todaro Raffaele, Trezzi 
Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine 
 
Assenti:  
Dolgetta Giovanni, Medolago Roberto Giordano 
 
Non Votanti:  
NESSUN NON VOTANTE 
 
Favorevoli:  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Boselli Monica, Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Frigeni 
Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi Serena, Mazzei 
Claudia, Motta Andrea, Pellegrino Michele, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak Desideria, Rossi Federico, 
Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Todaro Raffaele, Trezzi 
Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine 
 
Contrari:  
NESSUN CONTRARIO 
 
Astenuti:  
NESSUN ASTENUTO 
 



Proclamato l'esito della votazione viene dichiarata la votazione come approvata ODG 
 
20:18 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:18 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:19 - Interviene: Pirovano Anita ( PRESIDENTE MUNICIPIO 9 ) 
20:19 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:19 - Entra in aula: Ferlicchia Isabella 
20:20 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:20 - Interviene: Lardieri Giuseppe Antonio ( Presidente Lardieri ) 
20:20 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:20 - Fine Intervento: Pirovano Anita 
20:22 - Fine Intervento: Lardieri Giuseppe Antonio 
20:22 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:22 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:22 - Interviene: Rossi Federico ( I Riformisti Lavoriamo per Milano con Sala ) 
20:22 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:22 - Interviene: Ferlicchia Isabella ( I Riformisti Lavoriamo per Milano con Sala ) 
20:23 - Fine Intervento: Rossi Federico 
20:23 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:24 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:24 - Fine Intervento: Ferlicchia Isabella 
 
Alle ore: 20:25 - Apertura della discussione del punto:  
2. Parere riguardo opere di urbanizzazione primaria a scomputo da realizzarsi lungo la via F.lli Castiglioni 
situata in Milano – P.I.I. “Garibaldi-Repubblica” - Torre Unipol. Immediatamente eseguibile. 
 
20:25 - Interviene: Motta Andrea ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:25 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:27 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
 
Alle ore: 20:27 - Chiusura della discussione del punto: Parere riguardo opere di urbanizzazione primaria a 
scomputo da realizzarsi lungo la via F.lli Castiglioni situata in Milano – P.I.I. “Garibaldi-Repubblica” - Torre 
Unipol. Immediatamente eseguibile. 
 
Votazione aperta per il punto: Parere riguardo opere di urbanizzazione primaria a scomputo da 
realizzarsi lungo la via F.lli Castiglioni situata in Milano – P.I.I. “Garibaldi-Repubblica” - Torre Unipol. 
Immediatamente eseguibile. 

Effettuata la votazione si hanno i seguenti risultati: 
Consiglieri presenti: 29 

Votanti: 29 
Favorevoli: 29 

Contrari: 0 
Astenuti: 0 

Non Votanti: 0 
Quorum: 1/2 

Esito: Approvata 
Presenti :  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Boselli Monica, Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Ferlicchia 
Isabella, Frigeni Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi 
Serena, Mazzei Claudia, Motta Andrea, Pellegrino Michele, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak Desideria, 
Rossi Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Todaro 
Raffaele, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine 
 
Votanti:  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Boselli Monica, Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Ferlicchia 
Isabella, Frigeni Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi 
Serena, Mazzei Claudia, Motta Andrea, Pellegrino Michele, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak Desideria, 
Rossi Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Todaro 
Raffaele, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine 
 



Assenti:  
Dolgetta Giovanni, Medolago Roberto Giordano 
 
Non Votanti:  
NESSUN NON VOTANTE 
 
Favorevoli:  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Boselli Monica, Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Ferlicchia 
Isabella, Frigeni Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi 
Serena, Mazzei Claudia, Motta Andrea, Pellegrino Michele, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak Desideria, 
Rossi Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Todaro 
Raffaele, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine 
 
Contrari:  
NESSUN CONTRARIO 
 
Astenuti:  
NESSUN ASTENUTO 
 
Proclamato l'esito della votazione viene dichiarata la votazione come approvata ODG 
 
Votazione aperta per il punto: i.e. Parere Torre Unipol 

Effettuata la votazione si hanno i seguenti risultati: 
Consiglieri presenti: 29 

Votanti: 29 
Favorevoli: 29 

Contrari: 0 
Astenuti: 0 

Non Votanti: 0 
Quorum: 1/2 

Esito: Approvata 
Presenti :  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Boselli Monica, Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Ferlicchia 
Isabella, Frigeni Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi 
Serena, Mazzei Claudia, Motta Andrea, Pellegrino Michele, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak Desideria, 
Rossi Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Todaro 
Raffaele, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine 
 
Votanti:  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Boselli Monica, Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Ferlicchia 
Isabella, Frigeni Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi 
Serena, Mazzei Claudia, Motta Andrea, Pellegrino Michele, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak Desideria, 
Rossi Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Todaro 
Raffaele, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine 
 
Assenti:  
Dolgetta Giovanni, Medolago Roberto Giordano 
 
Non Votanti:  
NESSUN NON VOTANTE 
 
Favorevoli:  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Boselli Monica, Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Ferlicchia 
Isabella, Frigeni Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi 
Serena, Mazzei Claudia, Motta Andrea, Pellegrino Michele, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak Desideria, 
Rossi Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Todaro 
Raffaele, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine 
 
Contrari:  
NESSUN CONTRARIO 



 
Astenuti:  
NESSUN ASTENUTO 
 
Proclamato l'esito della votazione viene dichiarata la votazione come approvata ODG 
 
 
Alle ore: 20:28 - Apertura della discussione del punto:  
3. Mozione avente ad oggetto: “Richiesta di attivare il divieto al transito dei mezi pesanti dal ponte ferroviario 
di via Padre Giuliani direzione Ugolini e da via Pianell direzione Ugolini”. Presentata dalla consigliera Boselli  
 
20:29 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:29 - Interviene: Boselli Monica ( Lega Salvini Premier ) 
20:29 - Fine Intervento: Motta Andrea 
20:32 - Fine Intervento: Boselli Monica 
20:32 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:32 - Interviene: Esposito Mario ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:32 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:33 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:33 - Fine Intervento: Esposito Mario 
 
Alle ore: 20:34 - Chiusura della discussione del punto: Mozione avente ad oggetto: “Richiesta di attivare il 
divieto al transito dei mezi pesanti dal ponte ferroviario di via Padre Giuliani direzione Ugolini e da via Pianell 
direzione Ugolini”. Presentata dalla consigliera Boselli  
 
Votazione aperta per il punto: Mozione avente ad oggetto: “Richiesta di attivare il divieto al transito 
dei mezi pesanti dal ponte ferroviario di via Padre Giuliani direzione Ugolini e da via Pianell direzione 
Ugolini”. Presentata dalla consigliera Boselli  

Effettuata la votazione si hanno i seguenti risultati: 
Consiglieri presenti: 28 

Votanti: 28 
Favorevoli: 28 

Contrari: 0 
Astenuti: 0 

Non Votanti: 0 
Quorum: 1/2 

Esito: Approvata 
Presenti :  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Boselli Monica, Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Ferlicchia 
Isabella, Frigeni Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi 
Serena, Mazzei Claudia, Motta Andrea, Pellegrino Michele, Plebani Laura, Pollak Desideria, Rossi Federico, 
Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Todaro Raffaele, Trezzi 
Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine 
 
Votanti:  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Boselli Monica, Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Ferlicchia 
Isabella, Frigeni Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi 
Serena, Mazzei Claudia, Motta Andrea, Pellegrino Michele, Plebani Laura, Pollak Desideria, Rossi Federico, 
Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Todaro Raffaele, Trezzi 
Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine 
 
Assenti:  
Dolgetta Giovanni, Medolago Roberto Giordano, Pirovano Anita 
 
Non Votanti:  
NESSUN NON VOTANTE 
 
Favorevoli:  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Boselli Monica, Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Ferlicchia 
Isabella, Frigeni Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi 



Serena, Mazzei Claudia, Motta Andrea, Pellegrino Michele, Plebani Laura, Pollak Desideria, Rossi Federico, 
Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Todaro Raffaele, Trezzi 
Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine 
 
Contrari:  
NESSUN CONTRARIO 
 
Astenuti:  
NESSUN ASTENUTO 
 
Proclamato l'esito della votazione viene dichiarata la votazione come approvata ODG 
 
20:34 - Esce dall'aula: Pirovano Anita 
 
Alle ore: 20:34 - Apertura della discussione del punto:  
4. Interrogazione del consigliere Tripicchio avente ad oggetto “Chiusura anagrafe via Passerini” (PROT. 
30/06/2023.0356053.E.). 
 
20:36 - Interviene: Tripicchio Vittorio ( Lega Salvini Premier ) 
20:36 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:36 - Entra in aula: Pirovano Anita 
20:38 - Fine Intervento: Tripicchio Vittorio 
20:38 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:38 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:38 - Interviene: Pirovano Anita ( PRESIDENTE MUNICIPIO 9 ) 
20:45 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:45 - Fine Intervento: Pirovano Anita 
20:45 - Interviene: Tripicchio Vittorio ( Lega Salvini Premier ) 
20:45 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:47 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:47 - Fine Intervento: Tripicchio Vittorio 
 
Alle ore: 20:47 - Chiusura della discussione del punto: Interrogazione del consigliere Tripicchio avente ad 
oggetto “Chiusura anagrafe via Passerini” (PROT. 30/06/2023.0356053.E.). 
 
20:47 - Esce dall'aula: Trezzi Mauro 
20:47 - Esce dall'aula: Vena Carmine 
20:47 - Esce dall'aula: Motta Andrea 
20:47 - Esce dall'aula: Geraci Marcello 
20:47 - Esce dall'aula: Lardieri Giuseppe Antonio 
20:47 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:47 - Esce dall'aula: Rossi Federico 
20:47 - Entra in aula: Geraci Marcello 
20:47 - Esce dall'aula: Ippolito Stefania 
20:47 - Esce dall'aula: Campasso Laura 
20:47 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:47 - Esce dall'aula: Altavilla Raffaele 
20:47 - Esce dall'aula: Geraci Marcello 
20:48 - Esce dall'aula: Frigeni Mattia 
20:48 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:48 - Esce dall'aula: Boselli Monica 
20:48 - Esce dall'aula: Esposito Mario 
20:48 - Esce dall'aula: Indovino Stefano 
20:48 - Esce dall'aula: Pellegrino Michele 
20:48 - Esce dall'aula: Todaro Raffaele 
20:48 - Esce dall'aula: Bettoli Giorgio 
20:48 - Esce dall'aula: Elli Tiziana 
20:48 - Esce dall'aula: Masi Serena 
20:48 - Esce dall'aula: Mazzali Mirko 
20:48 - Esce dall'aula: Mazzei Claudia 



20:48 - Esce dall'aula: Pirovano Anita 
20:48 - Esce dall'aula: Plebani Laura 
20:48 - Esce dall'aula: Pollak Desideria 
20:48 - Esce dall'aula: Salamon Marco 
20:48 - Esce dall'aula: Scerbo Vincenza 
20:48 - Esce dall'aula: Stimola Michele 
20:48 - Esce dall'aula: Suzzani Simone 
20:48 - Esce dall'aula: Tezzon Matteo 
20:48 - Esce dall'aula: Tripicchio Vittorio 
20:48 - Esce dall'aula: Ospite 3 
20:48 - Esce dall'aula: Ferlicchia Isabella 
 
Alle 20:48 considerate le circostanze, dichiara chiusa la seduta. 
 
 
 

Il Segretario     Il Presidente  



 

 

 

 

REPORT VOTAZIONE 

Surrogazione del consigliere Andrea Zorzetto e contestuale convalida dell’elezione della sig.ra 

Isabella Ferlicchia. Immediatamente eseguibile. 

 

Seduta:      Consiglio Municipio 9 - 07/09/2023 

Data apertura votazione:    07/09/2023 20:17 

Data chiusura votazione:    07/09/2023 20:18 

Richiesta da:     Antonio Notarianni 

Quorum:     1/2 

Maggioranza:     15 

Presenti:     28 

Votanti:     28 

Favorevoli:     28 

Contrari:     0 

Astenuti:     0 

Non Espresso:     0 

Assenti:     2 

Esito:      Approvata 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Favorevoli 

FAVOREVOLI 
Altavilla Raffaele 

Bettoli Giorgio 

Boselli Monica 

Campasso Laura 

Elli Tiziana 

Esposito Mario 

Frigeni Mattia 

Geraci Marcello 

Indovino Stefano 

Ippolito Stefania 

Lardieri Giuseppe Antonio 

Masi Serena 

Mazzei Claudia 

Motta Andrea 

Pellegrino Michele 

Pirovano Anita 

Plebani Laura 

Pollak Desideria 

Rossi Federico 

Salamon Marco 

Scerbo Vincenza 

Stimola Michele 

Suzzani Simone 

Tezzon Matteo 

Todaro Raffaele 

Trezzi Mauro 

Tripicchio Vittorio 

Vena Carmine 

Contrari 

  CONTRARI 
 

Astenuti 

  ASTENUTI 
 

Assenti 

  ASSENTI 
Dolgetta Giovanni 

Medolago Roberto Giordano 

Presenti non votanti 

  PRESENTI NON VOTANTI 
 

 

 



 

 

 

 

REPORT VOTAZIONE 

i.e. Surroga 

 

Seduta:      Consiglio Municipio 9 - 07/09/2023 

Data apertura votazione:    07/09/2023 20:18 

Data chiusura votazione:    07/09/2023 20:18 

Quorum:     1/2 

Maggioranza:     15 

Presenti:     28 

Votanti:     28 

Favorevoli:     28 

Contrari:     0 

Astenuti:     0 

Non Espresso:     0 

Assenti:     2 

Esito:      Approvata 

 

 

 

 

 

 

 

 

Favorevoli 



 

 

FAVOREVOLI 
Altavilla Raffaele 

Bettoli Giorgio 

Boselli Monica 

Campasso Laura 

Elli Tiziana 

Esposito Mario 

Frigeni Mattia 

Geraci Marcello 

Indovino Stefano 

Ippolito Stefania 

Lardieri Giuseppe Antonio 

Masi Serena 

Mazzei Claudia 

Motta Andrea 

Pellegrino Michele 

Pirovano Anita 

Plebani Laura 

Pollak Desideria 

Rossi Federico 

Salamon Marco 

Scerbo Vincenza 

Stimola Michele 

Suzzani Simone 

Tezzon Matteo 

Todaro Raffaele 

Trezzi Mauro 

Tripicchio Vittorio 

Vena Carmine 

Contrari 

  CONTRARI 
 

Astenuti 

  ASTENUTI 
 

Assenti 

  ASSENTI 
Dolgetta Giovanni 

Medolago Roberto Giordano 

 

Presenti non votanti 

  PRESENTI NON VOTANTI 
 

 

 



 

 

 

 

REPORT VOTAZIONE 

Parere riguardo opere di urbanizzazione primaria a scomputo da realizzarsi lungo la via F.lli 

Castiglioni situata in Milano – P.I.I. “Garibaldi-Repubblica” - Torre Unipol. Immediatamente 

eseguibile. 

 

Seduta:      Consiglio Municipio 9 - 07/09/2023 

Data apertura votazione:    07/09/2023 20:28 

Data chiusura votazione:    07/09/2023 20:28 

Quorum:     1/2 

Maggioranza:     15 

Presenti:     29 

Votanti:     29 

Favorevoli:     29 

Contrari:     0 

Astenuti:     0 

Non Espresso:     0 

Assenti:     2 

Esito:      Approvata 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Favorevoli 

FAVOREVOLI 
Altavilla Raffaele 

Bettoli Giorgio 

Boselli Monica 

Campasso Laura 

Elli Tiziana 

Esposito Mario 

Ferlicchia Isabella 

Frigeni Mattia 

Geraci Marcello 

Indovino Stefano 

Ippolito Stefania 

Lardieri Giuseppe Antonio 

Masi Serena 

Mazzei Claudia 

Motta Andrea 

Pellegrino Michele 

Pirovano Anita 

Plebani Laura 

Pollak Desideria 

Rossi Federico 

Salamon Marco 

Scerbo Vincenza 

Stimola Michele 

Suzzani Simone 

Tezzon Matteo 

Todaro Raffaele 

Trezzi Mauro 

Tripicchio Vittorio 

Vena Carmine 

Contrari 

  CONTRARI 
 

Astenuti 

  ASTENUTI 
 

Assenti 

  ASSENTI 
Dolgetta Giovanni 

Medolago Roberto Giordano 

Presenti non votanti 

  PRESENTI NON VOTANTI 
 

 



 

 

 

 

REPORT VOTAZIONE 

i.e. Parere Torre Unipol 

 

Seduta:      Consiglio Municipio 9 - 07/09/2023 

Data apertura votazione:    07/09/2023 20:28 

Data chiusura votazione:    07/09/2023 20:28 

Richiesta da:     Antonio Notarianni 

Quorum:     1/2 

Maggioranza:     15 

Presenti:     29 

Votanti:     29 

Favorevoli:     29 

Contrari:     0 

Astenuti:     0 

Non Espresso:     0 

Assenti:     2 

Esito:      Approvata 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Favorevoli 

FAVOREVOLI 
Altavilla Raffaele 

Bettoli Giorgio 

Boselli Monica 

Campasso Laura 

Elli Tiziana 

Esposito Mario 

Ferlicchia Isabella 

Frigeni Mattia 

Geraci Marcello 

Indovino Stefano 

Ippolito Stefania 

Lardieri Giuseppe Antonio 

Masi Serena 

Mazzei Claudia 

Motta Andrea 

Pellegrino Michele 

Pirovano Anita 

Plebani Laura 

Pollak Desideria 

Rossi Federico 

Salamon Marco 

Scerbo Vincenza 

Stimola Michele 

Suzzani Simone 

Tezzon Matteo 

Todaro Raffaele 

Trezzi Mauro 

Tripicchio Vittorio 

Vena Carmine 

Contrari 

  CONTRARI 
 

Astenuti 

  ASTENUTI 
 

Assenti 

  ASSENTI 
Dolgetta Giovanni 

Medolago Roberto Giordano 

Presenti non votanti 

  PRESENTI NON VOTANTI 
 

 



 

 

 

 

REPORT VOTAZIONE 

Mozione avente ad oggetto: “Richiesta di attivare il divieto al transito dei mezi pesanti dal ponte 

ferroviario di via Padre Giuliani direzione Ugolini e da via Pianell direzione Ugolini”. Presentata 

dalla consigliera Boselli  

 

Seduta:      Consiglio Municipio 9 - 07/09/2023 

Data apertura votazione:    07/09/2023 20:34 

Data chiusura votazione:    07/09/2023 20:34 

Richiesta da:     Antonio Notarianni 

Quorum:     1/2 

Maggioranza:     15 

Presenti:     28 

Votanti:     28 

Favorevoli:     28 

Contrari:     0 

Astenuti:     0 

Non Espresso:     0 

Assenti:     3 

Esito:      Approvata 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

Favorevoli 

FAVOREVOLI 
Altavilla Raffaele 

Bettoli Giorgio 

Boselli Monica 

Campasso Laura 

Elli Tiziana 

Esposito Mario 

Ferlicchia Isabella 

Frigeni Mattia 

Geraci Marcello 

Indovino Stefano 

Ippolito Stefania 

Lardieri Giuseppe Antonio 

Masi Serena 

Mazzei Claudia 

Motta Andrea 

Pellegrino Michele 

Plebani Laura 

Pollak Desideria 

Rossi Federico 

Salamon Marco 

Scerbo Vincenza 

Stimola Michele 

Suzzani Simone 

Tezzon Matteo 

Todaro Raffaele 

Trezzi Mauro 

Tripicchio Vittorio 

Vena Carmine 

Contrari 

  CONTRARI 
 

Astenuti 

  ASTENUTI 
 

Assenti 

  ASSENTI 
Dolgetta Giovanni 

Medolago Roberto Giordano 

Pirovano Anita 

Presenti non votanti 

  PRESENTI NON VOTANTI 
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Consiglio di Municipio 9 - seduta n. 31 

09/07/2023 19:30 

3 Ospite: 

A ben trovati chiederei a tutti i di prendere posto. Ricordo a che è necessario passare la scheda 

per loggarsi all'interno del sistema dei trovati anche ai cittadini presenti stasera Benvenuti 

Inizierei subito. Dai vostri interventi, lascio la parola al signor finozzi di Bovisa Attiva se 

qualcuno Lo aiuta a schiacciare sul microfono, così è già loggato che mi ma ok. A posto a posto 

perfetto perfetto Prego. Grazie a tutti dell'occasione. Buonasera sono veramente velocissimo 

perché con lui si attiva immaginato questa lettera di richiesta come conclusione di un percorso 

già da tempo condiviso con voi e diciamo anche a conclusione di quella che è stata quella 

serata del 19 luglio quando abbiamo parlato del tema di Villa Fogliani che l'oggetto della 

lettera che vi leggo e che appunto prende un po' tirare le fila e a essere propositiva per un 

passo successivo. Io so che noiosissimo ascoltarla. Ma la leggo perché almeno non perdo i per 

strada ed è visto che poi ve la consegnerei da tenere gli atti, almeno c'è un che tutti. per quello 

che sarà consegnata Spettabile eccetera eccetera La sottoscritta associazione Bovisa Attiva a 

nome e conto di tutti i firmatari delle petizioni di salvaguardia del giardino dell'edificio di Villa 

Fogliani 7, Milano, via Prestinari via degli Imbriani, visto il percorso iniziato nel 2018/19 con il 

diniego a vario titolo del Municipio IX ad Arsego dei progetti presentati della società Lidl per la 

fine del giardino e la demolizione della villa e dar luogo alla realizzazione di una media 

superficie di vendita vista la conseguente mobilitazione di cittadini residenti di zona 9 

dell'associazione Bovisa attiva che ha portato ad una raccolta di 1777 firme richieste che è 

complesso non venisse alienato viste le molteplice interrogazioni e di interlocuzioni intercorse 

tal senso 3 municipio 9 del Comune di Milano, vista la delibera del 9 che chiedeva Comune di 

Milano l'individuazione di un uso alternativo per l'edificio vista la richiesta di avvio degli 

istruttori. Apri il procedimento di riconoscimento di interesse culturale ai sensi presentato da 

Bovisa Attiva la Soprintendenza archeologia. Belle Arti e paesaggio, di Milano, vista la 

condivisione del Municipio IX la conseguente richiesta partire dalla delibera di giunta numero 

78 del 8 giugno 22 sostenuta con successiva audizioni preferenze statale preso atto del 

conseguente a sopralluogo della soprintendenza archeologia, eccetera e piede successivo 

avviso del procedimento di dichiarazione di interesse culturale avente per oggetto Fogliani il 

cortile ed i di pertinenza a seguito delle azioni di sostegno della cittadinanza del quartiere 

all'operato del Municipio IX del cuore ha E condiviso iniziativa con manifestazioni pubbliche, 

comunicati stampa e con la partecipazione ad una commissione consiglia. Venute 

sull'argomento il giorno 19 luglio 23, quella di prima preso atto che il PGT vigente include il di 

Villa Fogliani e giardino pertinenziale in generici ambiti urbani di rigenerazione e rinnovamento 

in totale, assenza, quindi di qualsiasi forma di tutela con la presente chiede formalmente al 

consiglio 119 di dar seguito concretezza alle predette azioni facendosi tramite presso gli uffici 

urbanistici del Comune di Milano affinché nell'ambito delle imminenti osservazioni al PGT, 

Milano 2030 il giardino e la villa vengono inseriti in un adeguato regime di tutela salvaguardia. 

Con i saluti Disattiva. Grazie mille.  
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Stefano Indovino: 

La consegna a persi. nel frattempo la parola al signor Franzoj Buonasera a tutti, io mi chiamo 

freddo e Luigi Abito nella via Palanzone 12, zona Niguarda ed è di questo punto che vorrei e se 

la donna del depuratore e di problemi annessi che sono legati un agli odori che noi 

percepiamo. Io vorrei sposare un po' il mito che riguarda poi il depuratore non c'entra niente. 

Il depuratore è fatto il suo lavoro, normale quello che subentrato negli anni è la produzione del 

biogas il biogas viene ottenuto da non so se posso permettermi di spiegare come viene 

ottenuto. Vabbè io dico viene tenuto non so se è lontano po' lontano sì più vicino al microfono 

perché non mi Scusate mi servono sono molto pratico, dicevo che arrivi a Viene ha tenuto ho 

fatto qualcosa che non va, invio cassa viene tenuto permettetevi che vi do una pietra 

spiegazione chimica di Come si ottiene il biogas. Idrogas via ottenuto da una digestione 

anaerobica, quindi all'interno di questa digestione si formano molte sostanze, tra queste 

diciamo noi ce ne sono sicuramente quelle buone il metano da CO2 l'azoto si formano 

sostanze particolarmente tossiche, ma molto tossiche tra questi dell'annuncio perché è 

chimicamente vuoi. Magari non le conoscete. Però io vi posso garantire dalla mia esperienza di 

39 anni in lutto farmaceutica che ho una notevole esperienza del tipo di composti che si 

formano le sono particolarmente dannose dalle aldeidi amine ammoniaca per Catania su 

Federico Beta Beta Beta Beta Pirolo, eccetera che sono no, scusi, penso Pirolo che sono 

composti aromatici particolarmente cancerogeni e lo dico apertamente perché sono 

perfettamente sicura di quello che sto dicendo, vedi in questa fase di purificazione. Che cosa è 

coinvolto, diciamo no, l'hai per ottenere il biogas? Preparare questi composti dal metano 

perché il vetro non mi serve puro tutte queste sostanze, poi alla fine finiscono in quella che 

sono gli odori io la mia domanda la mia ha solo un'ora, io prego prego non si preoccupa Harley, 

non guardi quello vado avanti senza problemi. Ti prego presenza di essere abbastanza sintetico 

in questo senso l'odore che ne percepiamo. Da cosa è formato il è inodore la CO2 no l'azoto 

no, quindi tutto quello che percepiamo cosa sono messo solo queste sostanze qui una di 

queste sostanze ed è ed è per questo che io mi rivolgo a voi capire esattamente diciamo gli 

odori che noi sentiamo e questo periodo sono stati particolarmente forti, quindi per 

concentrazione per intensità e per vedi i nostri i nostri la nostra salute è stata messa alla prova 

da tutte queste sostanze qui e secondo me sono particolarmente tossiche e quindi io e io mi 

chiedo questo. C'è stato fatto degli accordi, anzi gli ho molto, diciamo no con la zona 9 è il CAP 

però CAP non stanno rispettando. Secondo me questi accordi chiedono tempo, però in pratica 

è stato un periodo buono in cui ci hanno graziato e adesso praticamente in questo periodo 

stanno veramente esagerando. Ecco perché ci siamo rivolti a voi di sabato. Io faccio una 

richiesta che a un certo Ritengo che la salute dei cittadini è più importante degli interessi 

economici e per questo che è che io chiedo la cessazione degli odori e anzitutto chiedo anche 

che vengono attivate tutte quelle soluzioni tecniche di fanno permesso di che CAP ha 

promesso di attuare non sono state ancora avanti concretamente Inoltre. A me interessa 

moltissimo che venga monitorato durante questi aeriformi che vendono prodotti nell'aria. Io 

chiedo che vengono una di essere qualitativa e quantitativa. Il tipo di sostanze e poi le 

concentrazioni vengono vengono e vengono emanate sanno perché a questo punto è la 

tossicità è molto legata, non solo diciamo tipo di foto, ma era quantità e tempi di esposizione, 

quindi è molto importante avere questi questi dati per garantire la salute di tutti i cittadini 

nostra zona. Ecco ecco, come io mi rivolgo a voi rappresentanti, se se potete qualche modo di 
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Sam aiutarci a risolvere questo annoso è vecchio problema da 2016 da quando è la di questi 

prodotti è Vi ringrazio moltissimo e spero che di ottenere qualche risultato a breve termine. 

Grazie grazie a voi se lascio i contatti, poi l'ha nel nel documento ha i suoi contatti chi di 

competenza ricontatterà poi aspetto il per Grazie mille per essere intervenuto prego signora. 

Grazie Buonasera Io invece partirò dal fondo e parto con un fermo è deciso, basta, basta alle 

sempre in merito al depuratore alle inutili irritanti, a volte e vuote parole fatte nel corso di 

questi anni, basta veramente, basta la situazione ormai annosa ed è nota tra nota troppe 

parole troppe, ma siamo sempre punto a capo. Anzi adesso è ancora peggio è dal 15 di agosto 

che non abbiamo tregua nelle ore serali e notturne queste. Questi miasmi siamo a Morbegno. 

Ti consentitemi questo termine io in casa mia, posso stare con le finestre di notte. Quindi 

procurano mal di stomaco oltre che per il nervoso a questa parte bruciore agli occhi alle vie 

aeree e mi collego a quanto prima. Assolutamente il solfidrico è presente, io sono 

particolarmente sensibile per miei motivi e lo percepisco subito negli occhi nella gola e senso 

di nausea, io mi hanno detto andato in Pronto Soccorso. Io non vado a portarvi al posto a 

qualcuno che ha veramente bisogno per fare la segnalazione alla ripicca perché penso di vivere 

in un paese civile dove si può arrivare a fare le cose, ma quello che voglio denunciare in questa 

sede oggi con forza è che essendo mi è rivolta anche alla direzione CAP, ho fatto una scoperta 

veramente grave gli addetti del depuratore interpellati dalla segreteria di direzione CAP hanno 

dichiarato di non aver ricevuto. Segnalazioni e questo è niente di più falso. A parte le nostre 

sappiamo di altra gente che le ha quindi signori Questo è gravissimo, ma veramente gravissimo 

e volutamente tralascia. Il vergognoso è offensivo report che è stato inviato ai cittadini che voi 

in accordo con il K avete inviato ai cittadini dove si diceva che erano poche le segnalazioni di 

queste poche più dei tre quarti erano inutili. In pratica e ripetevano le solite cose. Si Si beh, in 

pratica si è inaccettabile era veramente inaccettabile se oggi siamo in pochi qui se oggi siamo 

in pochi. Qui non è perché è un problema frutto di una nostra visione onirica della cosa è che la 

gente non ci crede più, non vi credo più e questo è grave per voi, avete perso voi tutti. Prima 

ero adesso, quindi francamente. Io non so più cosa farmene delle parole, non so cosa farmene 

dei giri turistici nel depuratore. Non so più cosa farmene di tutte queste vuote parole insisto e 

soprattutto il continuo impallarsi e le tue responsabilità. Sì, sentiremo. Ah sì, faremo assieme. 

Devono dirci No, basta e concludo permette una citazione letteraria per chi è abbastanza Age 

come me. Ricordatevi che anche le formiche nel loro piccolo si incazzano. E quindi vi ringrazio 

Spero non presunta attenzione. Grazie Grazie. Non ci sono più interventi dei cittadini, 

passiamo agli interventi dei consiglieri. Prego capogruppo tripicchio. Grazie  

Vittorio Tripicchio: 

Presidente. Buonasera a tutti e Ben ritrovati. Io voglio iniziare di come dire questo nuovo anno 

facendo alcune considerazioni condividerle con voi. Dov'è punto settembre per me segnala 

sempre un nuovo inizio un inizio dove essere dessiner guardare la realtà e accordi. Il senso è 

ormai sotto gli occhi tutti che la nostra città i nostri quartieri, credo che vivano L'ora più buia 

degli ultimi 30 anni, ma come papà Francesco nei confronti di Blaise Pascal Ritengo che la 

responsabilità di cittadini amministratori noi tutti debbano starci un po' allo scienziato di cui 

quest'anno ricorrono I 4 anni dalla nascita, ovvero quello di tentare di essere infaticabile 

ricercatori del vero che come tali rimangano sempre inquieti pertanto. Posti a per me 

nichilismo declinati essenzialmente una mancanza di senso delle cose, cioè non possiamo 

accettare quello che hai in teologia è definito inferno, ovvero un esclusione nella società, non 
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puoi esiste una città che esclude non potendo Esiste la gita che esclude penso che alcuni temi 

del pane se prioritari da affrontare subito come consiglio delle rispettive, sedi commissioni 

giunte e i vari lavori ai quali ci richiamano hai qualche richiamo questo figlio nei vari contesti 

pertanto e faccio l'elenco dei punti vi tengo che bisogna subito poi attenzione di opposizione a 

voglia a qualsivoglia forma di ulteriori in gara dei servizi di trasporto ulteriori nuove misure 

rispetto inasprimenti ZTL dove si paventa punto dopo il rinnovo di Riaci anche. Noemi solo per 

quanto riguarda l'aria B che prevede sostanzialmente che Enrico può inquinare e chi non lo è. 

Si vede escluso è costretto a recitare il ruolo sociale di plebeo servo della gleba non potendo 

più né abita vende frequentare Milano il tema delle dimensioni minori da un altro punto 

stiamo chiedendo a gran voce in maniera informale con la consigliera presidente di con 

l'assessore Mazzali di poter ascoltare attori della città che che si occupa di bullismo, penso per 

esempio a kairos, ad esempio per far fronte alla diffuse piazza di spaccio di violenza in parchi e 

aree verdi e accendere i riflettori sulla Garibaldi, Sacca di disagio data da un'integrazione, 

mancate di nuova generazione di immigrati, non so voi ma io ogni volta non è che sfiga Ogni 

qualvolta Entro Esco dalla Metropol Garibaldi ed entro dentro l'Esselunga c'è sempre qualcuno 

o più di uno che esce dall' Esselunga. Di poter in qualche accaparrarsi qualcosa o qualche 

minore che tenta di qualcuno per potersi sapere qualcosa dentro il supermercato, non parlare 

delle innumerevoli episodi di aggressione con l'assistito davanti alla stazione tra minori e 

appunto parlando di Minori. Pensa ai tanti minori non accompagnati immigrati grande disagio 

che vivono i cittadini di Bicocca a causa di continui fatti delittuosi provenienti della serie viale 

Sarca 245 che gli ospiti. A tal proposito, sono qui a di poter accendere i riflettori su su questa 

struttura che li ospita poter in qualche modo capire cosa c'è che va. Cosa potrebbe essere 

migliorato Sulla scorta di quanto fatto per via Cagni? Inoltre siamo credo che sono sia un po' 

tutti curiosi di conoscere scopa scopa Rosa mente l'imbarazzante situazioni Manutenzione del 

verde. Ho mai Milano Abbiamo Ma tuttavia siamo compiaciuti che siamo state convocate due 

commissioni verde gli ultimi due mesi record storico di questo consigliatura, perciò pertanto 

faccio i complimenti al al consigliere Salomon in ultimo sono qui a Credo che sia la quinta la 

sesta volta consecutiva quando saranno avviati i lavori per la levigatura di Piazza Dergano. 

Levian distanti lo abbiamo gente che continua vera difficoltà di lettura come rinuncia a fare 

una passeggiata uscire da casa poter fare la passeggiata a Dergano perché penso Anzi disabili 

perché è pertanto, io ritengo che in quei tu ne hai uomini ha sempre messo la storia e quindi 

rimango fiducioso che finalmente si possono affrontare i tanti temi aperti alla città è nel nostro 

Municipio con la concretezza e realismo che meritano. Grazie a Grazie capogruppo  

Stefano Indovino: 

tripicchio, prego  

Monica Boselli: 

consiglia Boselli. Buonasera  

Anita Pirovano: 

a Allora io volevo fare una segnalazione e al presidente Salomon. E comunque a tutto il 

consiglio in Bicocca hanno finalmente iniziato a tagliare l'erba niente è perché c'è avevamo 

delle robe assurde. Peccato che chi è andato a l'erba non si è che proprio a cm da me l'hanno 
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tagliata in via segnanino, c'è un albero che interrompe il passaggio nel vialetto ed 

estremamente pericoloso. Sì ed è lì da due settimane con i tecnici del Verde che vanno 

sicuramente a fare i ci vanno non ci vanno e pure a non è via segnanino c'è proprio. Saggio ci 

sono i parcheggi delle auto. Somma è una roba è una roba veramente scandalosa. No, poi no, 

no, è proprio Giardini Giardini, quindi invito per favore Salomon, cioè contatti giuliarelli perché 

è una roba che non si può sentire in più volevo per l'ennesima volta a rendere noto. Qual è il 

grande problema disegnano con le biciclette che vanno al senso contrario di tutti questi ragazzi 

della glovo che indiscriminatamente tranquillamente percorrono la via Ugolini e per entrare 

sulla via Appia nel con le biciclette elettriche vestiti di nero con le biciclette nere senza una 

luce. Allora se qualcuno li prende sotto no, è chiaro. E poi diventa un dramma non diciamo 

Caspita poverini, cerchiamo di anticipare di mandare qualcuno oppure facciamoci promotori 

noi come Municipio 9 di un codice di condotta perché guida per chi guida le biciclette perché 

chi guida le biciclette, non è che ha sempre dei diritti anche dei doveri, facciamoci noi un atto 

diciamo unito tra maggioranza e opposizione. Creiamo un codice di condotta perché guidare 

dici perché assurdo monopattini compresi, grazie, grazie  

Stefano Indovino: 

con signora Boselli la parola all'assessore a studiare anche per ora. No, io volevo intervenire 

brevemente salutandovi tutte tutti alla ripresa dei nostri lavori. Dopo la pausa estiva. Ma sì. 

Volevo e credo di interpretare il pensiero il volere di tutti e tutte alla consigliere Raffaele 

Altavilla per la scomparsa della figlia, mi non possiamo nemmeno immaginare il ha il dolore 

per la perdita di un figlio. Però anche per un momento di raccoglimento, forse condividerei il 

dolore, credo che sia importante. Prego a Sara Mazzanti. Grazie  

Mirko Mazzali: 

Benvenuti a tutti. Volevo aggiornare il consiglio della vicenda via Conte Verde Dando atto, 

come dire che la situazione si è mossa Dando atto perché quando al di là della del fatto che 

uno si posizione in dobbiamo dire che il merito del fatto che questa cosa qui si sia avviata in 

una strada, poi adesso vi spiegherò cosa è successo ed è che ti che ha firmato con la mozione, 

anche giuridicamente l'hai fatta insieme alla consigliera cervo e anche così dire che per me 

hanno votato dai fatta votato in maggioranza ha fatto Sì, grazie, anche l'unico che non tenete 

sono io quindi posso non ho fatto praticamente nulla, grazie alla dottoressa pedata che ha sul 

nostro input e su input doverosamente del fatto che era stata approvata una mozione. 

Interessato gli uffici. Allora siamo riusciti in qualche misura a devo dire con orgoglio perché 

questo è quello che secondo me è un buon esempio di come si amministra la tra virgolette 

insieme perché quando come dire dobbiamo occuparci del bene dei cittadini è giusto che lo 

facciamo su IMU di chiunque. Se gli impulsi anche dal polso le mani più giusto è giusto che si 

possa. Allora la e la l'approvazione di questa mozione. Ha determinato che qualche misura gli 

uffici prendessero in carico questa vicenda questo ha comportato che nell'immediatezza nella 

prima dei primi 15 giorni di luglio è uscito un tecnico del comune a fare il sopralluogo per 

vedere com'era Lo stato dei luoghi e in effetti ha evidenziato quello che era c'erano dei rifiuti 

c'è ad ascoltare il verde eccetera, eccetera eccetera e successivamente perché come voi 

sapete. Tutto questo ha delle come dire delle degli iter burocratici, perché Sarebbe troppo 

bello, se uno potesse andare lì a prendere il proprietario portarlo lì a falciare l'erba, ma non è 
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così ha Ha determinato che data 27. Il comune ha notificato alla società e al custode giudiziario 

alla comunicazione di avvio del procedimento per taglio della vegetazione e presenza di rifiuti. 

Se nessuno come dire in qualche misura disinteressati e questo ha portato che in data 6 

settembre quindi due o tre giorni fa è stato fatto un sopralluogo di un sopralluogo. Dove state 

riscontrate Nino temperanza da parte della società contestualmente perché è come vi 

ricorderete la richiesta. Non era solo quella della della della messa in sicurezza comunque della 

questione. Sopralluogo è fatto il 6 settembre, quindi ieri ho trovato sopralluogo e e dove 

hanno anche telefono al custode giudiziario per cerca di capire l'altro problematica che era 

stata evidenziata che era quella della situazione della della vendetta o meno di questo posto. 

Si è appurato e adesso puoi dire proseguiranno lì gli approfondimenti che in realtà il custode 

giudiziario non è costose giudiziario. Ma soprattutto è qui un po' Si si capisce la quello che 

avvenuto in quel periodo con voi, sapete sono stati messi in vendita alcuni o tentativi di 

vendita di alcuni pezzi di alcuni immobili di questo di questo stabile qua. E qui è scritto così, ma 

mi sembra di che lingua prestatori trasferito alla società per realtà da Da che capisco poco io di 

diritto civile facendo qualcos'altro, probabilmente la società Asana. Il debito nei confronti del 

comune che a punto rinunciato alla procedura esecutiva e quindi Il bene è rientrato nella nella 

nei beni della società sappiamo che il bene questo l'inottemperanza evidentemente della della 

proprietà e del custode che però a questo punto c'era più Ha determinato il fatto che stanno 

procedendo con un sindacale. Questo è come vuoi saprete il primo il primo atto per consentire 

poi l'intervento qua attivo e appeso evidentemente della della società per fare tutte quelle 

opere che non stanno facendo e che ho fanno in maniera vuol dire volontario o verranno fatte 

dal comune facendo le siepi valere 16 rivalere poi nei confronti della società, questo è un po' la 

la la situazione attuale monitoreremo Ancora grazie agli uffici, come dire che l'ordinanza 

sindacale venga fatta che al termine dei tempi previsti per l'hotel. Ordinanza sindacale part a 

questa ulteriore procedura possiamo dire che in qualche misura una una questione che era 

rimasta ferma è stata presa in carico dal comune, grazie a attiva che è stata fatta da tutto così 

lo Swing potrei costruire questo era quello che vi dovete. Grazia  

Stefano Indovino: 

sessuale prego capogruppo Todo. Grazie Dunque,  

Raffaele Todaro: 

io volevo così alla ripresa dei lavori di questo consiglio. Volevo volevo chiedere se poteva 

esserci un riscontro alla diciamo alla problematica esposta, ma in consiglio e all'assessore in 

particolare l'assessore Esposito e poi che si è almeno è andata avanti con la commissione che 

abbiamo svolto in tu presto via Forni e volevo chiedere delle se c'erano novità in relazione al a 

quanto richiesto dai cittadini diciamo l'emozione e anche attraverso le richieste proprio che ci 

hanno fatto direttamente il comitato e i cittadini che erano presente di quella sera in relazione 

al dosso e quindi Castellana sulla via sulla strada per e anche in relazione alla così alla 

l'incidente mortale che avvenne un anno fa circa e al cartello per vietare transito degli 

autoarticolati che si bloccato ma tutto ciò che abbiamo discusso è che la commissione ha 

discusso in quella sera invernale Circa un anno fa e volevo sapere se appunto ci sono riscontri e 

adesso farò un'interrogazione ma dubito, cioè, diciamo che la formalità ha senso No, nel senso 

che lo scriviamo facciamo le commissioni, però io non vorrei non vorrei che è usando la signora 
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che è andata prima e mi ha male io devo dire mi ha male. Non se voi avete avuto la stessa 

come colpo lo stomaco di quando affermato che la gente non ci crede più, cioè non credi più a 

noi politici. Diciamo noi amministratori. E perché abbiamo perso di credibilità ora. Io non 

vorrei che in questo caso vieni a ma in tanti altri casi e dove non diamo a risposte che se 

sappiamo siamo a conoscenza il fatto che le competenze spesso non l'abbiamo. Certo non è 

facciamo finta di avere l'anello al naso. Lo sappiamo possiamo spingere questo forse i cittadini 

dovrebbero essere prodotti di quanto possiamo fare presso gli enti Paradossalmente su l'ente 

preposto più diciamo gerarchicamente più alto. Non vorrei lavorare veramente a quello che in 

maniera alacremente a quello che la signora ha cioè a quello di perdere credibilità, quindi non 

gli penso che dovremmo e nella fattispecie per via Forni, ma potrebbe valere Ieri ho seguito 

alla commissione. No, anche se non faccio parte del presidente Salamone presidente. 

Momento in cui tua Fermi Oppure ho seguito a spizzichi e bocconi che stavo lavorando, ma in 

cui tu affermi e dobbiamo capire chi fa cosa è vero, è vero, però non è che siamo forse un po' 

in ritardo, chi fa cosa avremmo dovuto già saperlo dovremmo già saperlo, quindi per chiudere 

il su via Forni su via Forni dove cittadini destra sinistra centro non mi interessa la il partito di 

appartenenza, stanno chiedendo un anno che avete fatto, cioè qualche risposta non c'è e 

soprattutto ci calcolate c'è qui istituzioni esistono per uno scopo. Cioè per raggiungere degli 

obiettivi oppure come diceva. Purtroppo la signora è a volte devo fare spallucce dire forse ha 

ragione parliamo e basta, quindi probabilmente e io il caffè l'ho caduta direttamente nella 

fossa del leone è un segnale anche questo. No, no io scaramantico perché io sono No, voglio 

dire io mi assumo questa responsabilità e non li butto addosso su nessuno di voi me la sento 

addosso. Quindi mi auguro che no tanto onore. Grazie e mi sento addosso questa 

responsabilità e dico lo stesso via Forni quel parchetto famoso se andiamo a vederle ma non 

c'è possiamo da via Quadrio in fondo a via via Parini alla Comasina via Forni che è un po' più 

del quartiere Comasina, vero e e abbiamo abbiamo Tra l'altro cittadini, voglio dire che si 

interessano raccolto queste foglie, ma sono quintalate di foglie nel parchetto di via e non 

vorrei che qualche malpensante dato che sono secche gli possa dare fuoco a queste foglie con 

dei devono essere raccolte sono queste foglie, no? È un pezzo di albero Caduti Asti, diciamo e 

chiudo e canestri del campo di pallacanestro che sono venuti giù e non si sa dove sono. Cioè, 

diciamo c'è una sorta di interrelazione una congiuntura astrale negativa su raccolta foglie. A 

proposito di rifiuti abbandono di rifiuti e quant'altro che materia è me nostre periferie e non 

sono le periferie La tempesta perfetta. Ecco io mi auguro un ufficio che tu a e sinistra e centro 

di veramente a lavorare insieme per raggiungere dei risultati che possono dare ai cittadini una 

immagine nostra diversa da quella che la signora espresso prima. Grazie grazie capogruppo  

Stefano Indovino: 

Todaro Non ci sono più iscritti all'ordine del giorno. Passiamo alla nomina degli scrutatori 

consigliere frigeni consigliere suzani. Consiglia Boselli passiamo approvazione dei verbali Se 

non ci sono. Problemi li diamo per approvati. Passiamo al primo punto all'ordine del giorno  

la surrogazione del consigliere Andrea Zorzetto contestuale convalida dell'elezione della 

signora Isabella ferlicchia. Dichiaro. Scusate non vorrei rovinare questo quadro liceo mio avviso 

dobbiamo votare prima ora dubito che il finale sarà diverso da quello che tutti noi 

immaginiamo. Non dire gatto, se non ce l'hai sacco, come diceva l'ottimo Trapattoni la dichiara 

a volta aperto. Chiudo votazione presenti  
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poveri 28 concretizzarsi notizie approvata, mettiamo in votazione eseguibilità. La votazione 

aperta dichiaro chiusa la votazione favore  

2800 approvato. Prego presidente Pirovano. Sempre  

Anita Pirovano: 

a nome di tutte e tutti e benvenuta consigliera ferlicchia Benvenuta Isabella, è proprio in 

occasione della è Ultima seduta che ha partecipato il consigliere Zorzetto in cui si aveva 

anticipato, informalmente lei le sue dimissioni abbiamo avuto modo bipartisan di confrontarci 

è su come in questi anni, ormai di quasi due avesse un'asta urato una un clima di di anche di di 

confronto e all'insegna del rispetto alle il della reciprocità all' segna soprattutto della Non 

disperdere quella credito sempre più piccolo che la politica e le hanno e nei cittadini e che poi 

vuol dire quella fiducia nel futuro non sa che che ragione è che permette di affrontare le 

difficoltà della del presente tutti insieme, dovremmo non solo mantenerlo quel credito. Ma il 

parlo aumentarlo restituirlo quindi restituendoci è fiducia tutti quanti nel futuro perché anche 

per noi è faticoso, sono convinta c'eravamo conosciuti nei mesi della breve campagna 

elettorale pandemica che avevamo fatto sono convinta che l'ingresso ma anche di una donna 

in più mi permetto di ci aiuterà ad essere a coniugare speranza e anche un po' di di 

immaginazione insieme a tanto pragmatismo, quindi a nome di tutti e tutti buona, buon lavoro 

a tutti, noi prego  

Stefano Indovino: 

capogruppo lardieri e  

Giuseppe Antonio Lardieri: 

anch'io voglio dare il benvenuto alla considera ferlicchia ci sarà sempre rispetto per le proprie 

idee per la persona questo non mancherà mai, poi siamo su fronti opposti, quindi è facile che 

ci sia un confronto, ma quando dico che il confronto Non ho capito 9 non fronti opposti ho 

vicini. Io non mi sono mai visto nemici intorno a me. Io dialogato sempre con tutti 

fortunatamente c'ho questa questa inclinazione dialogo con tutti se non mi trovo nel pensiero 

di giusto che Anzi meno male, dico che non c'è il pensiero unico che la pensiamo in modo 

diverso si cresce entrambi insieme, quindi ti auguro buon lavoro mi ha detto anche il soggetta 

di come non c'è perché ha avuto questi g-dent è ancora in ospedale, se sta un po' meglio 

fortunatamente la TAC ha dato esito negativo, anche se lui poverino intontito da una botta di 

esito positivo mi ha spaventare, quindi esito negativo è un grosso ematoma, ma adesso non 

sto rivelando dovrei andare in galera perché sto dicendo cose personali, però vogliamo 

augurare al consigliere di oggetto una pronta guarigione speranza di avere Così e ci ha tenuto 

dare il benvenuto anche alla nuova consigliera perché ci tiene molto era più preoccupato per il 

consiglio stasera che per la sua salute quindi auguri a e auguri anche al nostro amico dolgetta. 

Grazie  

Stefano Indovino: 

Prego consigliere Rossi. Grazie  
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Federico Rossi: 

Presidente. No, devo solo dire due parole di circostanza di benvenuto la consigliera ferlicchia, 

dato che lavoreremo insieme in questo consesso e mi auguro che andrà bene anche per quel 

poco tempo com'è andata bene per quel poco tempo con il consigliere Zorzetto, spero e che 

lavoreremo bene per il bene del nostro Grazie  

Stefano Indovino: 

Prego considera felice. Ok,  

Isabella Ferlicchia: 

grazie. Io volevo semplicemente Tutti i e ringraziare tutti per la sentita con la Enza e per me è 

un piacere è un onore essere qui con voi ricoprire questa questa carica, è vero che mi arriva un 

po' in ritardo, diciamo così in un contesto già avviato in una comunità di amministratori che sta 

lavorando insieme ormai da due anni e che sta lavorando anche bene da quello che che ho 

riscontrato io personalmente che mi è riferito anche da altri cittadini e anche con un dito mi è 

detto positivo, c'è una grande coesione tra le fila della maggioranza uno spirito collaborativo 

da parte dell'opposizione e questo ci tenevo a via Onore a tutti indistintamente proprio come 

Municipio. Anche perché pare che non sia così in tutti i di Milano, per cui io spero di essere 

all'altezza questo consiglio è da Ci metterò tutto l'impegno tutta la dedizione possibile e vi 

chiedo di essere Clementi, diciamo con la qualora dovessi commettere qualche errore. Come 

sicuramente farò e soprattutto all'inizio e cercherò di nel migliore dei modi questi questi due 

anni in modo tale da poter dare anche io il mio personale e concreto supporto all'attività di 

questo Municipio è al lavoro che ci attende per per i prossimi anni per cui Grazie e buon lavoro 

a tutti noi. Grazie  

Stefano Indovino: 

mille. Mi unisco anch'io hai Benvenuto, sei venuta in quest'aula so per sbagliare vaccinale, non 

si sa mai che poi mi rincorrono è consigliere quindi Benvenuta in quest'aula. Sicuro che si 

troverà bene perché in anni io sono molto orgoglioso di questo si è un clima di rispetto pur 

nelle legittimi e nella vita delle diverse posizioni, credo che sia un audio in cui può portare il 

suo contributo, secondo quelle che sono i suoi interessi e le sue capacità io questa una cosa a 

cui tengo e quindi Benvenuta anche da parte mia bando ai convenevoli,  

la nostra seduta con la mozione presentata dalla consigliera bozel col parere riguardo le opere 

di urbanizzazione primaria, sono tutto da realizzarsi lungo la via Castiglioni il P Garibaldi 

Repubblica la parola presidente morto. Grazie  

Andrea Motta: 

per brevemente la commissione è stata ha preso visione della documentazione giovedì 3 

agosto per richiamare. Mente i punti, mi limito alla lettura del preso atto e della della delibera 

dei di quanto deliberato proposto come liberato al termine del documento. Allora la richiesta 

si tratta della richiesta di parere che anticipo sarà favorevole ritenendo apprezzabili le 

modifiche progettuali proposte oggetto della SCIA riguardanti le di urbanizzazione a scomputo 
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oneri e nello specifico il marciapiede con la di uno spazio per il carico e scarico il drop off lo 

spostamento dell' accesso carraio al parcheggio interrato privato la modifica delle griglie di 

areazione del parcheggio interrato privato, illuminazione pubblica la segnaletica è il filare filare 

alberato con impianto di irrigazione e gli allacci con gli scarichi sia le rete acque meteoriche e 

sia. Fognatura pubblica infine lungo la via viale Liberazione viene ripristinato la porzione di 

marciapiede interessata, anch'essa dal occupazione suolo pubblico per l'area di cantiere e la 

costruzione dell'edificio privato e si tratta di quella costruzione che viene detta il nido e si trova 

punto all'interno del Piano Garibaldi Repubblica belpi Garibaldi Repubblica sostanzialmente 

quindi deliberiamo parere favorevole alle modifiche progettuali, ho detto della SCIA 

riguardanti le opere di urbanizzazione a scomputo, oneri. Grazie  

Stefano Indovino: 

Presidente, Motta. Non vedo e interventi. Come procediamo con la votazione dichiaro aperta 

la votazione dichiaro chiusa la votazione.  

Favorevoli 29 con 300 approvata mettiamo in votazione di immediata eseguibilità. dichiaro 

aperta la votazione dichiaro chiusa la votazione  

Favorevole 29 contrario 06130 ha provato? Passiamo al secondo punto  

all'ordine del giorno al terzo realtà amò, c'è antologia ha chiesto di attivare divieto di transito 

dei mezzi pesanti dal ponte ferroviario di via Giuliani, Riazzino Gollini e da via dei Mulini la 

parola la consigliera Boselli che la fermata. Grazie Presidente,  

Monica Boselli: 

stiamo parlando di quartiere disegnano un quartiere che ormai dal 2015 lotta Tutti i santi 

giorni con tre o quattro problemini importanti tra cui anche quello dei mezzi pesanti che 

entrano dalla via Padre Giuliani verso Golini per portare queste merci che vengono scaricate 

all'interno della sede stradale bloccando il traffico è che Subito poi per poter uscire dalla via 

Ugolini indietreggiano verso Padre Giuliani in con il problema anche di creare seri danni a chi 

transita a piedi, soprattutto le signore anziane che da Padre Giuliani vengono con il loro il 

carrozzine e tosto che stampelle verso la Ugolini, è una mozione che non avrei voluto fare ve lo 

dico perché esiste già un atto pubblico una delibera della fatta nella scorsa legislatura e non è 

corretto, penso far gravare sui cittadini continua atti amministrativi per una questione di buon 

senso, sapete tutti anche le aule anche questa aula i muri lo sanno che i vigili. Mani avevano 

già dato il loro parere perché quel tratto di strada era un tratto di strada particolare, ma si è 

questo bisogna dirlo sia voluto continuare a lasciare la situazione in questo modo. Noi abbiamo 

camion che tutte le mattine della settimana dal lunedì venerdì tra le 9 le 12 bloccano la via 

Ugolini con lo scarico di queste merci e chissà come mai perché questa è una curiosa i vigili 

urbani passano a dare le multe a questi cristiani che non dove parcheggiare l'auto perché vi 

ricordo che dal 15 agosto 2015 sono stati scippati tirati via in una sola notte 60 posti auto, 

guarda caso, come mai? Come mai sono stati tirati via 60 posti auto perché o c'erano le auto o 

si permetteva ai ai Transiti di questi mezzi pesanti e di stazionare in mezzo alla strada. Allora 

ho voluto quindi a punto riportare la mozione. Vi chiedo il buon senso e di approvare questa 
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perché questi mezzi creano veramente un disagio e il giorno in cui ci sarà un morto sotto al 

ponte di via Ugolini Padre Giuliani. Ne saremo tutti avremo tutti sulla coscienza, grazie, grazie  

Stefano Indovino: 

consiglia Boselli la parola assessore Sport. Buonasera  

Mario Esposito: 

trovati bentrovate. Mi auguro vivamente che non ci saranno morti, ma solo vivi e quindi di 

conseguenza operiamo per evitare che si verifichino tra Ge. La mozione non comportando 

nessun tipo di onere sicuramente da considerare poter essere approvata. E per quanto mi 

riguarda non ho nulla in contrario e credo anche che questo questo sollecito è rappresentato 

dal documento, andiamo a che segue un pronunciamento che già c'era stato della della giunta 

nello scorso ha mandato rappresenti un uno stimolo per darvi seguito anche la luce del di 

quanto la polizia locale ha già avuto modo di esprimere nella propria attività. Quando è stata 

consultata in merito, quindi per quanto mi riguarda il volo per favorevole e la ringrazio per 

portato All'attenzione questo argomento che L'ho mai tra i tanti che rappresenta una delle 

criticità del territorio che intendiamo risolvere. Grazie  

Stefano Indovino: 

assessore Esposito. Non vedo altri interventi. Mi possiamo mettere in votazione dichiaro 

aperta la votazione. Dichiaro chiusa la votazione favorevoli  

28 contrario 0 assenti 0 approvata.  

Allora adesso è la prima volta che affrontiamo diciamo questa situazione, quindi spiego a tutti. 

Come funziona prima che poi ci siano misunderstand è la prima volta che devono 

interrogazione in aula interrogazioni, ora funziona così Il presenta Tario a tempo di diciamo 

presentarla, poi c'è chi risponde e poi presentata Ario a un minuto di tempo per diciamo a 

rispondere nuovamente argomentando. Se la risposta è stata adesso rientro. Qui non è punto 

all'ordine del giorno in cui si apre dibattito. Questo prevede il regolamento e così se li 

prenotate poi non ti la parola non Vi offendete perché questo Questo prevede regolamento. 

Amia memoria Sì, però la la seconda volta mi dicono io la mia memoria Avendo i deficitaria 

dire per default e quindi non faccio affidamento a è quello va bene. No no, no, prego prego 

consigliati. Sì,  

Vittorio Tripicchio: 

grazie presidente. In realtà pensavo fosse quasi finita nel così interrogazione però con tanta 

meraviglia, poi quando siete ci sei in capigruppo di poterla portare qui in consiglio, dico 

finalmente possiamo dare delle risposte ai cittadini, che siano delle buone risposte il tema 

punto è la situazione degli uffici anagrafe di via Passerini che avevamo discusso gennaio 2023 

che avevamo come congiuntamente svuotato quel parere perché servizio esercitati dall'ufficio 

verso continuità poi in data 9 marzo 2023 la rappresentante in consiglio comunale il gruppo 

lega Salvini premier ha provveduto a presentare la richiesta di convocazione della commissione 

servizi civici congiunta con quell'affare istituzionale con addizione con il quartiere di guardo nel 
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frattempo, però si è a conoscenza che a fine maggio 2023 si è un tra l'assessore Romani lo 

stesso Real comunale e alcuni rappresentanti della maggioranza in municipio, non so chi siano 

questi rappresentanti o meglio per sentito dire però vorrei una voce ufficiale appunto, penso 

spero penso che Venga data insieme al quartiere Niguarda Ampi che altre associazioni Dove 

veniva richiesto loro di indicare all'assessorato un possibile utilizzo degli spazi all'anagrafe 

sempre in tale incontro tenutosi a maggio 2023 veniva prospettata una possibile apertura di 

alcuni servizi anagrafici con un solo operatore. Probabilmente con postazione camera 

biblioteca, considerato che tali prospettive delineate non corrispondono affatto alle esigenze 

del quartiere che da ormai 8 9 mesi si trova senza un servizio civico fondamentale, chiedo alla 

Giunta è la stessa ora la partita di informare il sul futuro degli uffici dello stabile che ospitava la 

anagrafe via Passerini di via Passerini e quali eventuali percorsi alternativi si intende proporre 

oltretutto di esplicitare qui in sera e quali fossero esattamente le associazioni invitate alla 

riunione indicato nelle premesse e Se sono state selezionate in base a quale criterio perché 

altre associazioni non mi risulta e che ci fossero state messo a conoscenza di questo incontro? 

Grazie Grazie  

Stefano Indovino: 

capo, potrei piccola parola presente. Però se presidente  

Anita Pirovano: 

grazie capogruppo. Come vanno tanto non C'eravamo dimenticati semplicemente piuttosto 

che replicare perché la sua interrogazione era siamo molto simile quasi speculare a un'altra 

interrogazione che era stata presentata dalla consigliera Jovanotti. È in consiglio comunale per 

la centralità che chiediamo questo nostro livello istituzionale, non mi piace replicare 

semplicemente di Samo avremmo potuto chiedere ai Romani di darci una risposta fotocopia di 

quella Ma Ma così è davvero noi per primi non riconosciamo il nostro ruolo, quindi ho 

preferito diciamo al primo consiglio utile darle una risposta orale che sta sui due livelli, diciamo 

della della tua richiesta mi permetterà se comincio non tanto. Da chi fossero gli invitati alla 

riunione per altri saranno poche sorprese, ma dal tema che sta a a tutti a tutte noi tant'è che 

abbiamo votato all'unanimità. Immediatamente dopo la chiusura del servizio è una dispositivo 

che chiedeva la riapertura in questo senso devo devo riconoscere che è l'amministrazione 

comunale e la l'assessore competente insieme alla direzione è collegata si sono attivati dando 

seguito, a quanto richiesto che non era diciamo nelle more di di dell'orientamento che era 

stato espresso quella chiusura chiusura ricordiamo bene non temporanea, ma immaginata 

come definitiva tombale. Si si direbbe no. E invece c'è stato diciamo una ripensamento che è 

rappresentato dal piano assunzioni che solo a fine luglio in senso allora perché ne stiamo 

parlando a settembre è stato completato. Piano assunzioni dell'amministrazione comunale che 

aveva tra i suoi e dichiarati anche quello di poter ripristinare parzialmente perché 

ripensamento c'è ma come dire Nella logica delle possibilità e delle compatibilità, però di 

riaprire depressivi anagrafici in via Passerini, quindi nella nostra Niguarda e anche perché nella 

via Boifava siamo nel Municipio 5 evidente che anche con il presidente cappellese abbiamo 

fatto squadra, non è che noi vogliamo che eri aprisse, anche se non ebbe raccolto più firme 

siamo abilitati di più abbiamo fatto gli atti, però è importante che la città 15 minuti sia da nord 

a sud da est a ovest, questo piano assunzione ha visto la luce e di nuovo nonna ottimamente 
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ma sufficientemente o sufficientemente perché è se pure il Delta rimane negativo della 

centrale nuovi ingressi e le uscite negli ultimi mesi abbiamo effettivamente. La direzione ci 

dicono la possibilità, come direi di ripristinare parzialmente servizio anagrafico pressa per noi 

sarà nel momento in cui adesso non mi sbilancio una gran prima vittoria per una vittoria per i 

cittadini, non perché nostra posizione è un anno mi ha ripensare l'amministrazione comunale, 

manca ancora un tassello mi è confermato anche oggi che è riunione sindacale che sarà 

calendarizzata, però di nuovo io non non mi piace dare dare dato dalle scadenze quando non 

sono nelle mie disponibilità. Però c'è stato detto che in programmazione sindacale per 

condividere anche le parti sociali, è un obbligatorio, diciamo la nuova modalità organizzativa 

che prevederà verso ripristino Ribadisco parziale non hanno segreti del servizio, immagino 

nella stessa Fede, diciamo dov'era e l'anagrafe lei ci chiede con te, quindi vengo rapidamente 

agli ultimi due punti della destinazione dell'immobile ma non dimentichiamoci che Di un 

immobile in cui ci sono allocati Tre servizi comunali che sono la biblioteca è la polizia locale 

l'anagrafe c'è stata anche rappresentata dall' amministrazione e dall'assessorato in questo 

caso per decentramento che servizi civici la possibilità, visto che servizio anagrafico non sarà 

ripreso la prima, diciamo non era tutto il giorno tutti i ma lo sarà ancora meno gli altri utilizzi 

del quartiere per il quartiere. Noi abbiamo sottolineato che non ci interessa. Diciamo tra Panda 

lo spazio a segnarlo. Non lo so niente di terzo settore che che lo prende diciamolo evoca lo 

avevo caffè, ma ci interessa che il quartiere che è quartiere molto senso di comunità possa 

effettivamente mettere in e servizi di prossimità che siano magari gestiti momenti diversi da 

associazioni diverse rivolte a target. Azioni diverse e così via chiudo sulla riunione del maggio 

ultimo scorso, non mi sono segnata è la data alla presenza dell'assessore ai Romani che era 

una del suo staff che era una riunione. Diciamo che faceva seguito più che altro la di migliaia di 

che il quartiere aveva raccolto e quindi stati semplicemente invitati gli cittadini che avevano 

poi mandato quelle firme che avevano interpellato e la l'assessorato. E ovviamente anche e noi 

Quindi se hanno partecipato questa riunione per la giunta, quindi per l'amministrazione io è 

l'assessore Mazzali il comitato ha ritenuto il comitato di quartiere che di fatto era l'unica realtà 

formale che aveva aderito per poi c'era le forze politiche e così via aveva ritenuto di estendere 

saranno venuti. Infatti eravamo seduti da questo lato, diciamo della della sala io. È l'assessore 

Iron Man e poi tra il pubblico insieme rappresentante del comitato di quartiere e agli altri 

cittadini saranno anche il bettley. E anche il delegato alla memoria Jonathan chiesa che però 

non era in quanto a in tutta evidenza in quanto nostro delegato era in quanto cittadino che ha 

partecipato attivamente anche cittadino Better. In questo caso a raccogliere le firme è stato un 

in cui noi avevamo tenuto diciamo la barra dritta e sia la tua situazionale, sia lato cittadini 

L'obiettivo della riapertura e anche questa proposta di cui le dicevo poc'anzi di funzione 

ulteriori da insediare nella sede, diciamo dell'anagrafe hanno rappresentato che devono essere 

contestuali e non precedenti o è nativo sostitutive dei servizio anagrafico, perché per noi 

siamo ulteriori funzioni sono benvenute laddove non diventano l'alternativa. Diciamo in modo 

anche la benedizione nostra. Qual è quartiere alla cessazione è dell'anagrafe? Ho Grazie 

Presidente,  

Stefano Indovino: 

prego  

Vittorio Tripicchio: 
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la parola al consigliere tripicchio. Grazie della risposta. Che domanda è perché è una risposta è 

una non si sa se non si comanda, quindi può essere anche una interrogazione fotocopia, però 

diversi cittadini così come Chiedo la maggior parte di questo consiglio, quando domani 

quantomeno ci siete tra gli scade L'opposizione. Non sapevo Nelle cose già fatto di questo di 

questo incontro detto ciò mi piacerebbe a dare mi sarebbe piaciuto che questa sera si 

potessero dare delle date più precise cittadini riguardo, soprattutto a tutti quelli che ancora 

prima della riapertura degli uffici. Spero che ci vengano che venga reso pubblico che venga 

mantenuta la massima trasparenza. Per quanto anche criteri per l'assegnazione degli spazi e 

che vengono. Punto quali sono la sede dell'associazione che eventualmente vi parteciperanno 

così come hanno partecipato i consiglieri consiglieri Bertoli è il delegato alla memoria chiese in 

di cittadini, magari mi sarebbe piaciuto anche partecipare me credo e credo anche anche altri 

cittadini, grazie, grazie  

Stefano Indovino: 

capogruppo, tripicchio, la seduta è terminata. Ringrazio tutti Auguro a tutti una buona e 

ricordo che la prossima seduta ci sarà l'audizione dell'assessore al bilancio te. Grazie il 20. 

Scusate il 20 il 21 usate. Scusate è mercoledì il 20, quindi  


